

Suzu Ward canalise Matthew Ward – 3 septembre 2021

La lumière retrouve son élan ; progrès des travailleurs de la lumière ; Afghanistan ; importance de la vérité sur l'élection présidentielle américaine ; nouveaux éléments sur le système économique mondial ; régime alimentaire ; accord au niveau de l'âme entre les animaux et l'humanité ; royaumes animal et végétal

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Les médias grand public rapportent les événements dramatiques de votre monde, et bien que ceux-ci soient d'une importance considérable pour quiconque est directement touché et pour toutes les personnes compatissantes, ce qui se passe discrètement dans les coulisses a une importance significative pour l'ensemble de la population.

Il n'est pas dans nos prérogatives de parler des actions qui sont en train de détruire les derniers retranchements de l'obscurité — elles seront révélées par les personnes adéquates lorsqu'elles le jugeront opportun. Ce que nous pouvons vous dire de très encourageant, c'est ce que nous voyons dans le champ énergétique potentiel de la Terre, qui reflète les pensées, les émotions et les actions collectives de la civilisation ainsi que l'énergie émise par toutes les autres formes de vie sur la planète.

L'intensification de la lumière anéantissait progressivement les activités des Illuminati jusqu'à ce qu'ils libèrent le coronavirus-19. Les restrictions sévères, les fermetures d'entreprises, les difficultés financières et les statistiques considérablement gonflées ont produit une masse d'énergie de peur qui a ré-alimenté les êtres sombres en train de s'enliser. Le champ énergétique est devenu un enchevêtrement chaotiques de serpentins lumineux et sombres luttant pour le pouvoir. Bien que cela n'ait pas retardé la progression de l'ascension de la Terre, rien n'était clair dans ce champ tumultueux quant au moment où les serpentins lumineux regagneraient de la force pour repartir de l'avant et remotiver la population. Mais dans le continuum tout est parfaitement clair — *la lumière a gagné, la Terre a retrouvé sa santé et sa beauté d'origine, et la civilisation pacifique s'épanouit joyeusement dans la santé et la prospérité.*

Mais lorsque la lutte pour manifester ce monde idéal a repris toute sa force sur la planète il y a plus d'un an et demi, les travailleurs de la lumière ont été pour ainsi dire rejetés dans les abîmes émotionnels, et beaucoup d'entre eux ont commencé à se demander s'ils avaient vraiment fait une différence. Les peuples de la Terre s'éveillent-ils ? Les situations s'améliorent-elles ? L'obscurité est-elle vraiment vaincue ? Chère famille, vous avez absolument fait — et *êtes en train de faire* — un monde de différence, *littéralement* ! Oui, les peuples sont en train de s'éveiller, oui les situations sont en train d'évoluer vers un changement essentiel et, oui, l'obscurité est en train d'être *définitivement* vaincue ! Loin d'être une victoire pour elle, la « pandémie » est sa perte.

Revenons maintenant dans le domaine du potentiel. Les serpentins chatoyants aux filaments remplis de lumière sont récemment sortis de l'enchevêtrement et sont en train de monter en puissance. Ils zigzaguent dans une dynamique que rien ne peut arrêter, tandis que les serpentins aux filaments sombres diminuent rapidement en nombre et en force. Aussi tenaces que soient les Illuminati, ils ne peuvent rester cachés car l'éclat de la lumière qui les démasque ne cesse de s'amplifier. Malgré la multiplication de leurs mensonges, ils ne peuvent tenir sans la docilité d'une population obéissante et effrayée, ce qu'ils ont obtenu pendant un certain temps. Mais ce qu'ils ont maintenant, c'est un nombre croissant de personnes intrépides et rebelles *qui les ont remis en question* et ont conclu : assez de confinements, assez de masques, assez de vaccinations, *assez de contrôle sur nous.*

Comme nous aimerions pouvoir vous dire quand sera dévoilée la vérité sur les soi-disant vaccins, le soi-disant « variant Delta » – *tout* ce qui concerne la « pandémie ». L'emprise des Illuminati sur les médias grand public et la censure d'Internet sont en train de se fissurer, mais pas encore assez pour que les faits puissent remplacer les fausses informations « officielles ». Il est certain que cela viendra. Et à tous ceux qui ont été vaccinés nous disons : s'il vous plaît, n'ayez pas peur de problèmes de santé futurs. Il est vrai que cette éventualité existe, mais gardez avant tout dans vos pensées la certitude que la lumière est la meilleure alliée de votre système immunitaire, et comme Dieu l'a dit à ma mère, absorber la lumière est aussi simple que d'être gentil.

Les yeux du monde sont tournés vers la crise humanitaire en Afghanistan, les cœurs du monde entier sont avec les habitants de ce pays. La situation aurait vraiment pu être gérée très différemment, avec sagesse, prévoyance et compassion. Ce qui est en train de se passer est une grande tristesse pour nous car les habitants de ce pays sont confrontés à des conditions de vie désastreuses sous un contrôle sévère et, pour certains, des exécutions. Non, il ne s'agit pas de terminer des leçons karmiques choisies. Pour certains individus, cela peut relever de la souplesse des contrats d'âme, mais la plupart sont et seront des expériences durables qu'ils n'ont pas choisies, et aucun d'entre eux ne saura — jusqu'à ce qu'il soit dans le Nirvana — que cela leur a fait faire un bond en avant dans l'évolution de leur âme.

Il est vrai que le gouvernement corrompu devait être renversé et que les troupes d'occupation devaient être retirées afin que les Afghans puissent se diriger vers la stabilité, la coopération et la prospérité dans une nation pacifique. Cela semble un mince espoir en ce moment, et cela ne viendra pas de sitôt, mais cela arrivera. Le pouvoir des vibrations de la lumière finira par guérir les blessures et unifier les citoyens dans leur intérêt commun, l'amour de la famille et du pays.

Tous les peuples doivent savoir que lorsqu'un gouvernement envoie des troupes dans un autre pays pour « assurer la liberté de ses citoyens » ou pour « construire une nation », c'est toujours à des fins égoïstes. Cela ne se fait jamais sans effusion de sang et sans exploitation, et lorsque les troupes se retirent, elles laissent le pays en ruines. Les vibrations toujours croissantes garantissent cependant que cela ne se reproduira plus jamais sur Terre !

L'importance des preuves qui sortent au sujet de l'élection présidentielle frauduleuse des États-Unis est double. Tout d'abord, la société a besoin de savoir que les élections sont manipulées par les Illuminati dans le but de contrôler les gouvernements. Pendant deux siècles, les élections dans ce pays et dans de nombreux autres ont été volées d'une manière ou d'une autre. C'est pourquoi la vie sur Terre a été conforme à l'objectif de domination mondiale des Illuminati.

Deuxièmement — et cela a aussi un impact mondial — cela va changer la forme de gouvernance des États-Unis. Peu de temps après l'union des colonies, la couronne Britannique et d'autres membres de la faction Rothschild des Illuminati ont secrètement organisé cette nation naissante en une entreprise, qu'ils possèdent. Lorsqu'une forme républicaine de gouvernement sera établie conformément à la constitution du pays, la législation connue à l'origine sous le nom de [NESARA](#) — maintenant sous le nom de G/NESARA ou GESARA — pourra être mise en œuvre. Mettre fin à l'appauvrissement des masses et aux fortunes massives de quelques-uns, voilà la base économique de la transformation du monde.

Dans des messages précédents nous avons dit que nous ne sommes pas des conseillers financiers, et c'est vrai. Nous pouvons cependant, dans une certaine mesure, répondre à vos questions sur ce qui se passera lorsque le système économique mondial basé sur les métaux précieux sera mis en place. Nous ne savons pas quand cela aura lieu, mais nous

savons que la transition du système actuel vers le nouveau sera gérée aussi facilement que possible afin de minimiser les inconvénients et la confusion.

L'argent des comptes chèques et d'épargne déposé dans les banques et les coopératives de crédit sera en sécurité car il est dans des institutions qui ont « pignon sur rue », pour ainsi dire. Bien que le principal système bancaire soit entre les mains des Illuminati, la clôture d'une myriade de comptes nécessiterait plus de temps qu'ils n'en ont. Il est probable que ces institutions fermeront brièvement pendant la mise en œuvre du nouveau système.

Des dispositions seront prises pour que les revenus des travailleurs versés sur les comptes de retraite du gouvernement soient protégés, que les paiements aux bénéficiaires soient effectués, et que des fonds soient disponibles pour l'indemnisation des handicapés et les prestations sociales. Un court délai dans le traitement de tous ces paiements est probable.

Nous ne savons pas exactement comment les investissements et les fonds de pension liés aux marchés boursiers seront affectés, car ils sont manipulés stratégiquement en permanence, à la hausse et à la baisse, par les Illuminati. Une interruption des paiements est probable lorsque les marchés seront hors de leur contrôle et stabilisés.

Les cartes de crédit aux taux d'intérêt usuraires sont un autre outil des Illuminati, destiné à pousser à dépenser au-delà de ses moyens et à créer une population stressée par un lourd endettement. Nous ne savons pas si les cartes continueront d'être un mode de paiement — qui est bien sûr une facilité lorsqu'il est utilisé judicieusement — ou si elles seront remplacées par un autre système.

La crypto-monnaie a également été conçue par les Illuminati et elle est sous leur contrôle. Avec quelques entrées de données informatiques, toutes les formes de cette devise peuvent être supprimées. Ne comptez pas sur « l'anonymat garanti » pour enregistrer ces comptes. Il serait judicieux d'envisager d'utiliser ces fonds, cela vous sera plus utile que de compter sur leur disponibilité à long terme.

Encore un mot sur GESARA. Son but est d'instaurer un système économique mondial juste et moral et d'apporter la prospérité dans le monde entier. Il n'est pas conçu pour donner à chaque individu de la planète une grosse somme d'argent, comme le font croire certaines informations erronées sur la législation. [*Le message du [26 août 2017](#) contient une explication complète des dispositions économiques de la législation.*]

« *Les aliments bio et les régimes végétariens ou végétaliens aident-ils à l'ascension personnelle ?* » L'ascension personnelle, l'avancement dans la conscience et la connaissance spirituelles, vont de pair avec le fait d'absorber de la lumière, alors parlons de la façon dont le régime alimentaire affecte cela. Les aliments cultivés avec des engrais et insecticides ne contenant pas de produits chimiques sont en effet meilleurs pour la santé, mais le sentiment de stress engendré par le coût de ces aliments annule leurs avantages. Le stress déséquilibre la santé du mental, du corps et de l'esprit, ce qui atténue la lumière dans le corps et affaiblit l'immunité.

Les légumes et les fruits frais sont les plus nutritifs car ils contiennent le plus de lumière, et si les céréales sont moulues et les légumineuses traitées sans produits chimiques toxiques, elles contiennent également beaucoup de lumière. Lorsque le régime souhaité et le portefeuille sont inconciliables, rendez grâce pour tout ce que vous mangez et formez l'intention que cela serve votre plus grand bien.

Certaines personnes ont le sentiment que leur corps a besoin de viande, de fruits de mer et de produits laitiers pour rester en bonne santé, tandis que d'autres pensent que leur corps est en meilleure santé sans ces aliments ; néanmoins, *bien au-delà du régime*

alimentaire, il y a la façon dont les animaux sont traités. Les animaux de la chaîne alimentaire ont, au niveau de l'âme, un accord avec l'humanité pour fournir de la nourriture en échange de gratitude, de respect et de soins tout au long de leur vie et pour mourir avec douceur et dignité. Non seulement « l'élevage industriel » a violé de manière flagrante la partie humaine de cet accord, mais à travers les âges, d'autres animaux, domestiqués et sauvages, ont aussi été traités brutalement. C'est l'inhumanité persistante des peuples les uns envers les autres et envers les animaux qui a fait passer la planète Terre d'une cinquième densité élevée à une troisième densité profonde et l'y a maintenue enlisée pendant des millénaires.

Les âmes qui s'incarnent en tant qu'animaux ont un large éventail d'intelligence et d'émotions, et leurs familles s'aiment exactement comme vous aimez les vôtres. Lorsque ces âmes subissent un traumatisme en raison des circonstances de leur vie et de leur mort, cette énergie reste dans leur corps et leur psyché, et lorsqu'elles entrent dans le Nirvana, elles ont besoin de la même guérison personnalisée que les personnes traumatisées, et elles la reçoivent.

En tant que partie intégrante de l'énergie d'amour inconditionnelle du Créateur, *chaque vie* dans vos règnes animal et végétal est une âme dotée d'un certain degré de conscience. Sur l'échelle des espèces, les cétacés sont les âmes les plus consciemment et spirituellement évoluées sur Terre. Ils se sont portés volontaires pour s'y incarner sous de grandes formes afin d'ancrer dans les profondeurs océaniques la lumière émise par des civilisations lointaines. Et pensez au règne végétal. Chaque graine sait quand elle doit commencer à pousser et ce qu'elle doit devenir — herbe, arbre, fleur, fruit, céréale ou légume — et chacune ajoute une qualité incommensurable à votre vie et à toutes les autres âmes ici-bas.

Particulièrement dans des temps troublés comme ceux que nous vivons, il peut être facile d'oublier que vous affectez toutes les autres vies sur Terre et que vous êtes affectés par elles. Vivre en accord avec cette conscience contribue à l'amélioration de toutes les vies avec lesquelles vous partagez la planète — *c'est cela*, l'ascension personnelle et l'évolution de la civilisation !

Bien-aimés sœurs et frères, votre fermeté dans votre mission a été inestimable pour aider les peuples de la Terre à « voir la lumière » afin qu'ils puissent manifester le monde qu'ils veulent, un monde où la vie est paisible, harmonieuse et aimante.

Tous les êtres de lumière de cet univers vous honorent et vous soutiennent avec le pouvoir de l'amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/september-3-2021/>